

Die Geschichte unserer Kindertagesstätte Nach gründlichen Vorbereitungen bildete sich am 11. Oktober 1979 ein Arbeitskreis, der sich mit der Planung und Finanzierung eines kirchlichen Kindergartens in der Firnhaberau befasste. Frau Architektin Erika Schultze wurde mit der Planung beauftragt. Informationsabende für die Eltern wurden gehalten. 400.000 DM von den veranschlagten 1.600.000 DM und 100.000 DM für die Einrichtung sollten von der Pfarrgemeinde selbst getragen werden. Hierfür wurde der "Förderkreis Kindergarten" gegründet, dem bei einem Informationsabend spontan 50 Personen beitraten. Heute wird das Geld des Kreises vor allem für Reparaturmaßnahmen im Außen- und Innenbereich benötigt. Der Förderverein sucht nach wie vor Mitglieder. Er hat z. B. die Umstellung der Heizung auf Gas, den neuen Anstrich und die neue Gartengestaltung finanziell unterstützt. Am 8. Dezember 1980 erfolgte der erste Spatenstich durch Herrn Stadtpfarrer Msgr. Schmid und am 1. Dezember 1981 öffnete die Kindertagesstätte St. Franziskus ihre Pforten. Schließlich wurde unsere Kita am 30. April 1982 feierlich eingeweiht. Am 7. Oktober 2006 feierte die Kita mit ihren Kindern, Eltern und Gästen ihre 25-Jahrfeier. Unsere Kita, mit zurzeit vier Kindergarten- und einer Hortgruppe, war und ist ein Haus der Begegnung, in der gut betreut, viel gelernt und gespielt wird. 15 Mitarbeiter, davon sieben Erzieherinnen, fünf Kinderpflegerinnen, zwei hauswirtschaftliche Helferinnen und ein Hausmeister, helfen uns, unsere Arbeit gut zu machen. Wir sind eine moderne "Ausbildungsstätte", die vielen Praktikant/innen die Möglichkeit zur Ausbildung oder aber die Möglichkeit gibt, in unsere Arbeit hineinzuschnuppern. Den Kindern vermitteln wir neben der Freude am Spiel religiöse, sprachliche, mathematische, musikalische und gesundheitliche Bildung. Besonderer Wert wird der Vermittlung der sozialen Kompetenzen gewidmet. Unsere Arbeit mit den Kindern orientiert sich am Bayrischen Bildungs- und Erziehungsplan. Falls Sie mehr über uns und unsere Arbeit erfahren möchten, klicken Sie uns im Internet an (www.sanktfranziskus.de unter Einrichtungen). Von Beginn an erfreute sich unsere Einrichtung eines guten Rufes, der bis heute andauert. Dies zeigte sich durch eine starke Nachfrage, so dass im früheren Schlafräum eine vierte Kindergartengruppe eingerichtet werden musste. In der Zwischenzeit haben sich die Anforderungen gewandelt. Die Nachfrage nach Hortplätzen steigt an, die nach Kindergartenplätzen nimmt ab. Wir, alle Mitarbeiter/innen, freuen uns, dass es diese Einrichtung gibt, in der wir alle Kinder gerne betreuen. Dank gebührt den Gründern der Kita, den Fördervereinsmitgliedern, allen Spendern, allen Eltern, die immer wieder bei Aktionen helfen, und allen weiteren Unterstützern der Kita.